



## 1-2. Aunque se perdió

# EXCELENTE PREPARACION FISICA DEL TALAVERA

### Alineaciones:

Talavera.— Cuco; Casquero, Angelín, Carlos; Delio, Sánchez; Gelo, Ferrer, Gambero, Tito e Ismael.

### Sustituciones:

Moreno por Ferrer, lesionado en el minuto 30 de la primera parte, y en la segunda mitad, Iglesias por Sánchez, (minuto 20 de la segunda parte) y en el minuto 27 de este mismo tiempo, Matías toma el relevo de Tito.

At. Madrileño: Diego, Tomás, Parra, Ruiz; Vargas, López; Pedraza, Juncosa, Emiliano, Carlos y Braojos.

Sustituciones: Tomás en la segunda mitad, Corchado por Pedraza (lesionado), Salcedo por López, Rosi por Juncosa y Mateo por Carlos.

### Arbitro:

Corrió el arbitraje a cargo del colegiado castellano señor Muñoz de Manrique. El mayor lunar lo tuvo en la concesión del primer gol madrileño, toda vez que el mismo fue conseguido en claro fuera de juego, pero habremos de decir en su descargo que para que diera como válido el mismo, se ayudó en el criterio del juez de línea.

Después el partido se le puso bastante bronco y recurrió como medio más eficaz, al de ir enseñando tarjetas a diestro y siniestro con lo cual provocó un auténtico espectáculo.

Creemos que el señor Muñoz de Manrique debe de estar excesivamente mentalizado con las pretensiones federativas, de cortar por la vía rápida el excesivo juego violento. Una muestra de tal procedimiento, la presenciamos recientemente en partido televisado por Trofeo Ciudad de La Línea, en donde nuestro viejo conocido el señor de Sosa, montó el número más atractivo del partido. La labor en este aspecto del señor Muñoz de Manrique fue muy similar, y así fueron viendo tarjetas, Tomás, pri-

mero la amarilla y después la roja. Ruiz la roja, y López la gualda por parte atlética.

Carlos, (las dos), Sánchez e Iglesias por parte talaverana. Hubo otra más para el bando azul y blanco pero no sabemos a quien adjudicársela, nos pareció que a Casquero.

En resumen podemos decir de él, que se encontraba haciendo el prodaje de esta campaña.

### Goles:

0-1, minuto 11, balón sucesivamente despejado y devuelto, en el área talaverana, llegando el balón a Delio, quien en su impulso, sólo logra peinar hacia atrás el balón, en donde se encuentra en claro fuera de juego, Emiliano, que no hace más que fusilar al meta talaverano. A pesar de llegarle el balón de un contrario, su posición era antirreglamentaria antes de ser tocada por Delio. Ante la duda, consulta al juez de banda, quien le señala el centro del campo.

0-2, minuto 42, córner por el lado izquierdo de la portería de Cuco, que es botado por Carlos, el balón en su trayectoria se encuentra con la mano de Sánchez, situado en el borde del área, y junto a la línea de córner. Se pita la falta consiguiente que es sacada, a la corta, por Carlos nuevamente, raso al centro de la portería, en donde Emiliano desvía con habilidad, para introducir la pelota junto a la base del poste derecho de la portería talaverana.

1-2, minuto 57, Tomás se dirige al colegiado reclamando fuera de juego, y el árbitro le señala falta técnica, mostrándole tarjeta amarilla. Tras consultar, se entera de que anteriormente le había mostrado otra, y decreta la expulsión del lateral atlético. La falta la bota, Casquero (en un segundo intento) corta sobre Angelín, que empalma un buen chut, botando la pelota antes de llegar al meta madrileño, y colándose por debajo del cuerpo de éste hasta el fondo de la red.

En líneas generales el partido que presenciamos el jueves, puede catalogarse de bastante entretenido y si me apuran de bastante bueno, teniendo en cuenta, que era el primero de la temporada. El Talavera presentaba novedades en todas sus líneas, y en general le faltaban hombres básicos en la pasada temporada, y ello hacía que se acusasen los clásicos defectos de falta de compenetración y otros normales en torneos veraniegos.

Creemos que estos partidos, sólo tienen un objeto, que es el de ir perfilando a medida que el encuentro transcurre, la posibilidad de encajar las distintas piezas, o buscar los sitios más idóneos y demarcaciones más acordes para cada uno de los componentes.

Así, observamos, que en la línea zaguera, ANGELIN actuaba de libero, posiblemente por estimar García Arroyo, que este chico reúne cualidades para ser un buen hombre libre, toda vez que salta con facilidad, es bastante rápido y sobre todo tiene decisión a la hora de salir de atrás e indudablemente posee toque de balón y visión de juego, en cuya posición son cualidades estimabilísimas. Quizá su tendencia a jugar de centrocampista le hizo jugar en muchas ocasiones prácticamente en línea con los zagueros, lo que facilitó sobre todo en la primera parte, los contragolpes del contrario, muy veloces y

con peligro, que descolocaban a nuestra defensa. En líneas generales, la situación y el juego de Angelín, nos gustaron. También se dio entrada, en el equipo inicial al joven jugador talaverano Tito, procedente del equipo amateur, que peleó incansablemente derrochando facultades, virtud que indudablemente posee. Igualmente en esta demarcación, se alineó un nuevo jugador en el equipo de nuestra ciudad, Sánchez, quien demostró que puede ser un jugador bastante aprovechable, y en la línea delantera, las novedades se centraron, en Cambero e Ismael, a los que tendremos tiempo de ver y juzgar, pues ayer, apenas recibieron juego en la primera parte, pero en general ambos lucharon y cumplieron con la misión, todo ello visto de forma relativa y juzgado desde el punto de vista de tratarse del primer partido, y lógicamente acusar la falta de rodaje propia de estos encuentros iniciales.

A pesar de encontrarse con un gol en contra a los 11 minutos de iniciada la contienda, el Talavera, no pareció acusar excesivamente el golpe, y realizó alguna jugada de mérito no exenta de peligro, como un bonito remate de Ferrer, de cabeza, que salió fuera por muy poco, o un tremendo tiro de Angelín al larguero, al que Cambero no pudo poner la rúbrica final, cuando parecía que lo difícil se

había logrado. Durante este periodo el equipo rojiblanco, contraatacó con evidente peligro, sobre todo a raíz de la expulsión de Carlos, pues la zona dejada por éste, era una auténtica vía de agua, por donde se ponía en peligro la nave talaverana. Pedraza, rápido y hábil extremo atlético, penetraba como un estilete y cuando no, abría el pasillo por donde Tomás pretendía una y otra vez abrir la defensa albiazul. En el minuto 30 de esta parte, Ferrer en jugada de bravura cae lesionado y es sustituido por Moreno, y por fin cuando el Talavera parecía entornarse llegó el segundo gol atlético que ponía a los colores talaveranos el partido cuesta arriba.

En el segundo tiempo, el decorado cambió totalmente, el Talavera mucho más entero, más entonado sobre todo en el centro del campo, una vez que Iglesias, sustituía a Sánchez y Angelín pasaba al centro del campo, éste y Moreno, con la inestimable ayuda y sacrificio de Tito, se convertían en dueños y señores de esa parcela y acosaron a un rival que en algunos momentos parecía K.O. puesto que sus jugadores acusaron excesivamente el ritmo del partido y a pesar de las sustituciones, ya era prácticamente imposible contener la avalancha talaverana, que se estrelló, una vez conseguido su gol, en las marrullerías, pérdidas de tiempo deliberadas y pases hacia su propia meta de los jugadores atléticos.

Aún hubo ocasiones para nivelar la contienda, sobre todo en una buena jugada entre Moreno e Iglesias, que culminó éste con un buen disparo que salió ligeramente alto, y otra de Gelo, con tiro raso que lamió la cepa del poste de Diego. Con esta incertidumbre, nos llegó el pitido final del señor Muñoz de Manrique, que daba por finalizado el encuentro que clasificaba para disputar la final al equipo madrileño.

Como indicábamos, al principio el partido tuvo fases de entretenido y algunas de emotivo, en donde el Talavera, hizo gala de una preparación física, poco común en equipos al principio de temporada y acabó imponiéndose territorialmente al equipo rojiblanco, en un

## OPTICA POLY

RELOJERIA--JOYERIA

Tenemos personal especializado para

hacerle su gafa graduada

con toda rapidez.

Confíenlos su receta.

San Francisco, 7. TALAVERA

Un traje hecho a medida es una joya,  
y no vale mucho más caro.

Consulte precios antes de comprar el suyo en

Anatolio

(Se admiten géneros) ● SU SASTRE A MEDIDA  
c/ San Francisco, 27, 1.º - Telfs. 800837 - particular: 802832

partido pleno de rivalidad, excesivamente duro, dado su carácter amistoso y en donde las discusiones en las gradas, pusieron una pincelada más al colorido que estos partidos disputados en Toledo por los talaveranos, siempre llevan consigo.

CARLOS-ALBERTO

## LOS RESTANTES PARTIDOS DE LA COPA TOLEDO

### TALAVERA 2, LEGANES 1.

El lunes día 15, por la tarde y con un calor sofocante se jugó este encuentro para el tercero y cuarto puestos. Ganó el Talavera justamente, porque dominó mucho más y porque todo su juego estuvo lanzado siempre al ataque. El Leganés marcó su gol muy pronto, a los veinte minutos de juego, y el Talavera, pese al calor, tuvo que apretar de firme. El primer cambio lo hizo a los 20 minutos, Casquero por Clavijo que se resentía un poco de un tirón. Terminó el primer tiempo con ventaja del Leganés. Y toda la segunda parte se jugó en terrenos de un Leganés cerrado y defendiendo su mínima ventaja. Faltaban diez minutos, una jugada de Mariano, seguida de centro, dio ocasión a Cambero para marcar el tanto del empate de fuerte disparo. Poco después, el propio Mariano marcaba en un buen remate de cabeza el gol de la victoria del Talavera. Victoria, repetimos, justa, porque el Talavera se mostró más dominador y con mejor juego, aunque no tuviera suerte alguna en los remates.

La alineación del Talavera fue: Cuco (Del Moral); Carlos, Iglesias, Clavijo; Delio, Sánchez; Tito, Angelín, Gelo, Cambero, Ismael. Aunque todos los jugadores lucharon mucho, queremos destacar la buena actuación del joven amateur Mariano, autor de la jugada del primer gol y que marcó el mismo el segundo.

### LA FINAL

#### Toledo 1, Atlético Madrileño 1.

Empatados a un tanto llegaron el equipo toledano y el Atlético, por lo que la final hubo de dilucidarse con el lanzamiento de penaltys. Tuvo más suerte el Atlético y para ellos fue la Copa de este Campeonato y el título de Campeones, clasificándose subcampeón el Toledo.

En la primera eliminatoria, jugada el día 10, entre el Toledo y el Leganés, el resultado final fue de empate a cero goles. El empate se resolvió por penaltys, ganando de esta forma la eliminatoria que le clasificaba para la final el Toledo.

### CARNETS DE SOCIOS

Todos los días, desde las ocho a las diez de la noche, pueden pasarse los socios por la secretaría del Club y recoger sus respectivos carnets, que son necesarios para entrar al Campo a presenciar el partido del día 21 entre el Castilla, de Segunda División B y el Talavera. La Directiva ruega a los señores socios los retiren cuanto antes, para evitar las molestias que se les pueden originar si dejan la retirada de los mismos para última hora.

### ALQUILO APARTAMENTO

amueblado para dos personas.  
Teléfono 80 06 80. Talavera.